

## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 199/sipers/sdmhumas-oikn/06/2024

5 Juni 2024

## Sediakan Pelayanan Pendidikan yang Cerdas, Berkelanjutan dan Kreatif, Bina Bangsa School Nusantara Siap Hadir di Nusantara

**NUSANTARA** - Sebagai upaya mewujudkan visi Ibukota Nusantara menciptakan budaya baru yang cerdas, berkelanjutan dan kreatif, Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) bersama Bina Bangsa School lakukan peletakan batu pertama pembangunan Bina Bangsa School Nusantara di Nusantara pada Rabu (5/6/2024).

Bina Bangsa School Nusantara nantinya dirancang dengan fasilitas modern yang mendukung proses belajar mengajar yang interaktif dan inovatif serta menerapkan teknologi canggih dan metode pembelajaran yang berfokus pada pengembangan kreativitas, kolaborasi, dan pemikiran kritis.

“Bina Bangsa School Nusantara menerapkan *smart school* yang mendidik siswa untuk terbuka terhadap teknologi dan menerapkan pembelajaran yang fokus pada kreativitas, kolaborasi, dan berpikir kritis. Bina Bangsa School di IKN menunjukkan keseriusan komitmen kita menyediakan fasilitas pendukung di Nusantara termasuk menghadirkan lembaga pendidikan yang berkualitas di dunia,” ujar Presiden Joko Widodo dalam kesempatan tersebut.

Plt. Kepala Otorita IKN, Basuki Hadimuljono menegaskan pentingnya fasilitas pendidikan dasar yang inklusif untuk masyarakat Nusantara di masa depan, ia menyampaikan “Memfasilitasi pendidikan terlebih pendidikan dasar adalah pemenuhan hak utama bagi Rakyat Indonesia. Kami (Otorita IKN) juga tentu memfasilitasi bentuk-bentuk penyediaan pendidikan di Nusantara,”

Dengan estimasi dibangun diatas lahan sebesar 1,8 ha dan nilai investasi sebesar Rp150 Miliar, Bina Bangsa School Nusantara nantinya akan memberikan pelayanan pendidikan di tingkat Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP).

“Kami sangat bersemangat untuk mendukung perkembangan negara, terutama dalam sektor edukasi, dengan menyediakan fasilitas edukasi yang terancang dengan baik dan terintegrasi dengan teknologi digital terbaru,” ucap Direktur Utama Bina Bangsa School, Surya Putra Subandi.

---

**Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**

**Kontak:**



NUSANTARA

# SIARAN PERS

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

## DOKUMENTASI FOTO

Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara





NUSANTARA

# SIARAN PERS

